

Corre

Des vacances bien remplies



■ Des déguisements et des jeux pour les enfants du centre périscolaire.

Les vacances de carnaval se déroulent on ne peut mieux pour les jeunes du centre périscolaire et loisirs de Corre.

En effet leur jeune directrice tout récemment nommée, Anne Sophie Lerest, accompagnée de ses assistantes, leur a concocté des ateliers récréatifs mais aussi créatifs : chasses aux trésors, dessins, modelages,

décorations puis cours de cuisine, crêpes et beignets non plus de secrets pour eux.

Ils les ont d'ailleurs dégustés après avoir parcouru les rues du bourg afin de faire admirer leurs déguisements confectionnés par leurs soins. Une journée découverte de la faune et de la flore accompagnés de Lama des Andes et un repas trap-

peur est prévu en association avec Lamarido à Plancher-Bas, de quoi se forger des souvenirs de vacances inoubliables. Rappelons que le centre périscolaire est ouvert en période scolaire chaque mercredi, mais aussi durant les périodes de vacances. Il y est possible d'y fêter les anniversaires.

📞 Contact auprès d'Anne Sophie au 03.84.68.41.64.